



DECORACION NAVIDEÑA. Lisboa, Portugal, diciembre 23. (AP). Vista de la decoración navideña en Rua Do Caxmos, una de las calles comerciales más transitadas de Lisboa, Portugal. Los adornos engalanan y proporcionan un ambiente festivo, los cuales tienen forma de estrellas.

Carter está convencido no habrá deterioro con Rusia

Washington, diciembre 23. (DPA) Con el establecimiento de relaciones diplomáticas con Pekín, el presidente norteamericano Jimmy Carter cumplió con uno de los puntos principales de su política exterior. Carter se refirió a ese "momento histórico", y para ningún ciudadano norteamericano sonaron esas palabras como falso patetismo. Aún los más enconados adversarios del rompimiento paulatino de los Es-

tados Unidos con Taiwan tuvieron que reconocer que la medida abre las puertas a nuevas constelaciones políticas que podrían liberar al mundo de la confrontación unilateral entre Washington y Moscú.

Con su decisión, Carter dio a la opinión pública estadounidense una sorpresiva victoria que paliaba un poco las semanas de amargas experiencias en el Cercano Oriente

— Pasa a la página 34 —

Riqueza natural convierte inversión segura en Bogotá

Bogotá, diciembre 23. (AP) En lo profundo de las montañas semiselváticas, 110 kilómetros al norte de Bogotá, se encuentra una riqueza natural por la que los hombres matan, las mujeres sus jirán y la cual se ha convertido en una de las inversiones más seguras contra la inflación.

Justo a la salida de Muzo, pueblo poblado por numerosas prosututas, ladrones, asesinos y busca-

dores de fortuna, está la mayor fuente de esmeraldas que se venden en el mundo.

Los precios de las esmeraldas se han duplicado desde 1973. Y continúan subiendo rápidamente.

Pero la inversión en esmeraldas es un negocio riesgoso, pues es necesario entenderse con hombres de pistola al cinto que sacan las verdes gemas, con compradores

— Pasa a la página 36 —

Desempleo y la inflación amenazan economía en Irán

Teherán, diciembre 23. (Latin-Reuters). Los dos flagelos del desempleo y la inflación se ciernen sobre la otrora robusta economía iraní, según estiman expertos nacionales y extranjeros.

Luego de casi 12 meses de convulsión social, y a pesar de la vasta riqueza petrolera iraní, esos expertos pronostican que probablemente la economía del país se hundirá en problemas aún más difíciles en los próximos meses si no se halla pronto una solución satisfactoria a la agitación política.

La generalizada pérdida de confianza en el país ha ocasionado ya un éxodo de capitales privados (estimado en unos tres mil millones de dólares), en los últimos seis meses, calculan fuentes

— Pasa a la página 36 —

No esperaba el mundo relaciones China-E.U.

Pekin, diciembre 23. (Latin-Reuters). No había habido nada como esto en años: una reunión entre el líder de 900 millones de chinos y el cuerpo de prensa de Pekín.

La ocasión era muy especial: había llegado el momento de declarar que las más populosas de las naciones de la tierra establecía formalmente relaciones diplomáticas con la más poderosa a partir del primero de enero de 1979.

Kuo Feng, quien sonreía mientras leía el comunicado conjunto de los dos gobiernos.

Los periodistas, quienes han seguido los avatares de la diplomacia sino-norteamericana durante los últimos treinta años, quedaron tan sorprendidos por la velocidad con que se sucedieron hechos que cuando la conferencia de prensa de 30 minutos de duración terminó, se levantaron y aplaudieron.

Ocasión

Fue una ocasión feliz para el jefe del partido comunista y primer ministro chino Hua

Exactitud

Ninguno pudo recordar con exactitud cuando un líder máximo de China los recibió por última vez. Algunos de los periodistas afir-

— Pasa a la página 50 —

Huérfanos ganan \$ 76 mil en la lotería de España

Madrid, diciembre 23. (UPI). Cuatro huérfanos del Colegio de San Ildefonso sacaron el número 15.640, de la lotería extraordinaria de Navidad, el popular "gordo",

— Pasa a la página 26 —

Pleitos de fronteras superan en Colombia

Bogotá, diciembre 23. (AP). Mientras casi todos los países de América Latina enfrentan problemas fronterizos con sus vecinos, Colombia ha declarado superados todos los pleitos de fronteras.

"La gran batalla del futuro no le corresponderá a Colombia librarla con ninguno de sus vecinos en el campo de la confrontación militar, sino en el del dominio de conocimientos que supone la dura competencia entre las naciones en el mundo entero", dijo recientemente el presidente Julio César

Turbay Ayala al descartar cualquier enfrentamiento bélico con sus vecinos.

Colombia tiene extensas fronteras con Brasil, Venezuela, Ecuador, Perú y Panamá. La delimitación de fronteras terrestres terminó a fines de la década del 30, pero el surgimiento del derecho del mar ha creado un elemento nuevo: la delimitación de las fronteras marinas.

La insospechada riqueza de los océanos que cubren el 71 por ciento

— Pasa a la página 36 —



TOPACIO. Washington, diciembre 23. (AP). El topacio "Princesa Brasileña", de 21.327 quilates, es considerada como la piedra tallada mayor del mundo; se exhibe en la Smithsonian Institution. La joya está en venta en más de un millón de dólares.

Construyen un museo del "terror" en la Argentina

Base militar de Campo de Mayo, Argentina, diciembre 23. (UPI) La guerra no ha terminado, dice el ejército, pero ha construido un museo para albergar las armas del enemigo, las armas de una lucha guerrillera total.

"Por primera vez la nación puede ver, con horror, las armas de la guerra sucia que fue librada contra ella", escribió la revista "Gente" al informar sobre el museo.

El museo se parece mucho a un escondite terrorista, como el solitario lugar donde el ex presidente Pedro Eugenio Aramburu fue man-

tenido cautivo, sometido a una parodia de "juicio del pueblo" y ejecutado en 1970.

El edificio pequeño y rectangular está equipado con una fábrica de explosivos plásticos, una celda portátil, los moldes para tabletas de veneno, equipos de comunicaciones y toda clase de armas.

Oculto debajo de un escritorio, se halla la entrada de un túnel de unos seis metros que conduce a las oscuridades de una "cárcel del pueblo", enrollado sobre la celda portátil hay un colchón manchado de sangre y, en el suelo, se en-

— Pasa a la página 34 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

PETROLEO SACUDE ECONOMIA. Nueva York, diciembre 23. (AP). La actividad financiera continúa en uno de los locales de cambios de existencia monetaria en Nueva York, donde las decoraciones navideñas se hacen evidentes. Los nuevos precios

del petróleo para el próximo año — los cuales ya se esperaban —, han estremecido a Wall Street, elevando los valores existentes en una escarpada descendente.